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●本日の司会        （本田 征勇 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん 
 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

今日で私も終わりになります。今日は皆さん、しっか

り飲んでください。 
 

国際ロータリーより、表彰状が届いております。 

「会員増強・拡大賞」 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

6 月 21 日（金）2014 学年度米山奨学制度指定校大学説

明会へ前澤地区米山増進委員長に出席をして頂きました。 

6 月 29 日（土）最終理事会が 18 時 30 分より、翠凰楼

にて開催されます。役員理事の方々は、ご出席をお願い

いたします。 
 

●卓話「1 年を振り返って」 

 

★柴田 康好会長 

 私が会長を引き受けるなどと

いう事は、まず考えなかったので

すが、引き受けてしまいました。

皆さんのご協力のお陰で 1 年間

務める事が出来ました。本当にあ

りがとうございました。 

年度の初めに皆さんに、命懸け

でやるという事をお話しました

が、命だけは失くさないでよかったと思います。北島三

郎さんが八王子に 9 階建てのマンションを造るというこ

とで、その施工をやったのが扶桑建設さんでした。その

落成式を八王子のホテルでやったのですが、そこで星野

代表に話があると呼ばれました。ロータリーの会長をや

ってくれという話で、私は脳梗塞もやっているし、今は

群馬に住んでいるのでちょっと無理そうだという事をお

伝えしました。そうして、渋っていると、当時の佐藤会

長から「やるのかやらないのか、はっきりしてくれ。」と

言われました。それでやはり無理だと星野代表に言った

ところ、「柴田、ロータリーは世界的なものだから、しん

だ時には花が来るだろうから、やりなさい。」と言われま

した。私は、星野さんとは 55 年の付き合いです。それで、

とうとう「はい」と言って引き受ける事になりました。 

しかし、いざ会長をやってみると、面白いものでした。

これはあと 2年くらいやってもいいかなと思いましたが、

内藤さんに「後がつかえているから、やめてくれ。」と言

われましたのでやめる事にします。 

それから、私の息子が入会することになりましたので、

もうロータリーを辞めてよいかと言ったところ、小島さ

んに「辞めるなら、息子さんの入会に反対する。」と言わ

れましたので、もう少しここに居座る事にしました。 

皆さんもこれから、会長を薦められる事があるかも知

れませんが。その時には必ず引き受けていただきたいと

思います。 

★荒川 義昭幹事 

 皆様、1 年間ご協力頂きまして、

本当にありがとうございました。

今、会長のお話を聞いていて、1

年経つと人はこんなに変わるも

のかと思いました。最初の頃は、

会長の報告の部分も、会長以上

に私がドキドキして心配する所

もあったのですが、後半は喋り

も上手くなり、安心して見ていられました。柴田会長、1

年間ありがとうございました。 

やはり、柴田さんが会長を引き受けるとなった時には、

私が手を挙げるのが筋かと思い、幹事を引き受けました。

柴田会長と 1 年やらせて頂いたことは、人生の幸せ、宝、

でございます。私が入会して 4 年になりますが、ロータ

リーのこともよく分からず、皆様とお付き合いさせて頂

く中で、色々とロータリーの事を勉強いたしました。小

山さんをはじめ、芳見さん、下田さんに色々と幹事の仕

事について教えて頂きました。本当に良い経験が出来た

と思います。 

皆様の中からも、一人でも多くの方に会長、幹事を経

験して頂きたいと思います。諸先輩方も言うように、「ロ

ータリーにはノーがない、イエスだけだ。」という事なの

で、快く引き受けて頂きたいと思います。 

 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

会員数  47 名 出席義務会員  45 名 
 

本日の出席 38 名（メイクによる出席者数を除く） 

2012～2013 年度クラブ運営方針 

「楽しもうロータリー・広げよう奉仕の輪」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB. 

2013 年（平成 25年）6月 26 日（水） 

第 1134 回 例会報告 
 



●委員会報告（前澤 外喜男増強・選考・分類委員長） 

 

柴田智幸新会員のご紹介 

 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 
 

7 月 3 日（水）2013-2014 年度初例会 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

 
 

柴田会長より、鈴木会員・小島会員へ表彰状と記念品が

贈られました。 
 

●ニコニコ BOX発表  （小島 弘明親睦委員長） 

 

●星野会員 柴田年度 最終例会を祝し 

◎柴田会長 皆様の協力のもと一年間会長を務めることが出来ました。ありがとうございました。 

◎石岡会員 柴田会長、荒川幹事 一年間ごくろうさまでした。 

◎伊藤会員 柴田会長、荒川幹事 一年間、御苦労様でした。来期は、よろしくお願い致します 

◎小島会員 柴田会長、荒川幹事、一年間ありがとうございました。また、おつかれ様でした。 

◎佐藤会員 柴田会長、荒川幹事 一年間お疲れさまでした。 

◎下田会員 2012～2013 年度も今日が最終例会となりました。柴田会長、荒川幹事お疲れ様でした！！ 

◎内藤会員 柴田会長、荒川幹事 一年間、御苦労さまでした 

◎本田会員 柴田会長、荒川幹事一年間御苦労様でした。また、SAA 委員の方がた、一年間ありがとうございました。 

◎村野会員 会長・幹事を始め役員・理事の皆様、一年間大変御苦労様でした。私の心の中から拍手喝采で労をね

ぎらいます。 

◎山中秀一会員 柴田会長荒川幹事 一年間ありがとうございました。 

○荒川幹事 会員の皆様一年間誠にありがとうございます。柴田会長お疲れ様でした。皆様のおかげで幸せな一年

でした。 

○春日会員 一年間、おつかれ様でした。今後ともよろしくお願いします。 

○小山会員 会長幹事一年間ごくろう様でした。 

○佐伯会員 柴田会長、荒川幹事 一年間おつかれ様でした。 

○佐々木会員 柴田会長一年間ありがとうございました。小島さん、前澤さん旅行お世話になりました。 

○志賀会員 柴田会長、荒川幹事 一年間お疲れさまでした。 

○鈴木会員 柴田会長、荒川幹事 一年間おつかれさまでした。 

○田畑会員 会長、幹事、一年間、大変ごくろう様でした。特に、荒川幹事には、野球教室の際、御協力ありがと

うございました。 

○中野会員 最終例会を祝して。 

○西野会員 柴田、荒川年度、お疲れ様でした。 

○前澤会員 柴田会長荒川幹事 一年間ごくろうさまでした。最終例会を祝して。 

○芳見会員 柴田会長 荒川幹事様役員の皆様一年間ありがとう御座居ました。 

   今後とも相変らづ御願い申上げます。 

・石川会員 柴田会長、荒川幹事 一年間ごくろうさまでした。 

・今藤会員 柴田会長、荒川幹事 一年間おつかれ様でした。来年は、少しゆっくりして下さい。 

・岩本会員 柴田会長、荒川幹事 一年間おつかれさまでした。 

・宇田川会員 柴田会長、荒川幹事 一年間おつかれ様でした。 

・岡野会員 柴田会長、荒川幹事、おつかれさまでした。 

・犀川会員 柴田会長、荒川幹事 一年間ありがとうございました。 

・指田会員 柴田会長、荒川幹事 一年間本当に御苦労様でした。 

・須田会員 最終例会おつかれ様です。 

・富田会員 柴田会長、荒川幹事お疲れさまでした。そしてありがとうございました。 

・曳地会員 会長はじめ皆様この一年おつかれ様でした。 

・山中幸子会員 会長の心のこもった卓話と、幹事との結束力に感動！！お疲れ様でした。 

・若杉会員 柴田会長、荒川幹事 一年間ご苦労様でした。 
 
 

       


